



Auch in diesem Jahr finden wieder rege Bautätigkeiten im Bereich des Linzer Flughafens statt. Eine der wichtigsten Baustellen ist die Errichtung eines neuen Flughafenzauns. Der bisherige Maschendrahtzaun wird durch eine beständigere wie sichere Stahlgitterausführung ersetzt, um den strengen Sicherheitsbestimmungen wieder zu entsprechen. Mit dem neuen Zaun sollte das alte Problem der mutwillig in den Zaun geschnittenen "Fotolöcher" der Vergangenheit angehören. Doch auch am Charterparkplatz 1 wird eifrig gearbeitet.

Ein neuer Zaun aus Stahlgitterelementen ersetzt den alten Flughafenzaun:

# Bauarbeiten am Flughafen Linz

Sonntag, den 12. Juni 2011 um 21:56 Uhr

---





Blick von der Charterparkplatz zur Rollzeig Ost zum Beginn der oberösterreichischen Sommerferien,





Standort der zukünftigen Stellfläche für den Abstellplatz für den Bereich des Oradomplatzes



Foto: M. Müller, S. Sigl